

## El Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad Local generará 10.000 puestos de trabajo en C-LM durante 2010

### Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad Local

El nuevo Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad Local es una medida de estímulo económico que da continuidad al Plan E, con la perspectiva de impulsar un nuevo modelo productivo a través de la Estrategia de Economía Sostenible. Para este año 2010 el contará con 5.000 millones de euros de inversión para todo el conjunto nacional.

Como novedad, esta medida económica ofrece a los ayuntamientos la posibilidad de destinar hasta el 20% del dinero que les corresponda a la financiación de gastos corrientes con una finalidad social, especialmente aquellos vinculados a Educación y Dependencia. De este modo, el Gobierno ayudará a los consistorios a mantener sus prestaciones sociales en tiempos de dificultad económica.

En el caso de la región de Castilla-La Mancha, la consejera de Trabajo y Empleo señalaba que este Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad Local contará con más de 220 millones de euros de inversión.

Después de finalizar el plazo de presentación de solicitudes, María Luz Rodríguez apuntaba que gracias a este Fondo se mantendrán y crearán 10.000 puestos de trabajo en la región durante 2010.

El reparto de este Fondo se hará en función de la población de cada municipio, siendo el 31 de diciembre de 2010 la fecha límite para finalizar los proyectos aprobados.

María Luz Rodríguez señalaba que el objetivo que persigue este Fondo no es otro que fomentar la creación de puestos de trabajo sostenibles, desde el punto de vista económico, social y medioambiental, para alcanzar un nuevo modelo productivo que permita al país salir reforzado de la crisis.

La Consejera confía conseguir en durante el año 2010 unos resultados tan positivos como los obtenidos en Castilla-La Mancha durante el pa-



María Luz Rodríguez, consejera de Trabajo y Empleo de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha.

sado año.

En este sentido recordaba que gracias a los 350 millones de euros procedentes del Fondo Estatal de Inversión Local se crearon 20.000 puestos de trabajo, un 27,8% más de los empleos previstos.

*La energías alternativas constituyen una de las apuestas del Gobierno regional por la creación de un modelo de desarrollo sostenible. Foto: Parque eólico en la Sierra de la Oliva, en la provincia de Albacete.*



### Ayudas a los jóvenes empresarios de C-LM

Al igual que las mujeres, los jóvenes suponen otro de los grandes objetivos prioritarios del Gobierno de Castilla-La

Mancha.

En este sentido, María Luz Rodríguez señalaba las políticas puestas en marcha para impulsar el desarrollo empresarial entre este colectivo, ayudando durante 2009 a más de 2.000 jóvenes desempleados de la región a contar con su propio proyecto empresarial.

En relación a la economía social, Rodríguez apuntaba que el Gobierno regional está favoreciendo la incorporación de jóvenes menores de 25 años a cooperativas y empresas de economía social como socios colaboradores.

La consejera de Trabajo y Empleo hacía referencia a las ayudas que se conceden a esta materia, señalando que ascienden a a 5.500 euros para los jóvenes que quieren integrarse en una empresa de economía social, incrementándose hasta los 7.000 euros en el caso de que sean mujeres.

Además de las ayudas, el Gobierno regional cuenta con 10 Centros de Iniciativas Empresariales de Economía Social (CIEES) distribuidos por toda Castilla-La Mancha, dirigidos a aquellos jóvenes de 35 años que quieren desarrollar un proyecto empresarial en la región, poniendo a su disposición las infraestructuras necesarias para poner en marcha su proyecto, así como la formación y tutoría necesaria para llevarlo a cabo. **La Cerca**